

# 東宝見聞録

## 充実の2学期に！

いよいよ2学期がスタートしました。課題考査には、しっかり準備して臨めましたか？一人一人が健康管理と自己管理に気を配りつつ、実りの多い2学期になることを期待しています。来週の10日(土)には体育祭が実施されます。学年練習や全体練習に対しても、一人一人が自覚と誇りを持って、精一杯取り組み、思い出に残るすばらしい体育祭にしましょう。また、3年生にとっては進路決定の大切な時期です。就職希望者にとってはまさに正念場！作文や面接などは、準備に万全を期して臨んで下さい。夢の実現に向けて、最後まで諦めることなく努力を重ねましょう。

## PTA親子清掃行われる



親子清掃作業が、8月21日(日)に行われました。早朝から186名にも及ぶ生徒・保護者・職員が参加し、予定通り実施することができました。当日は草刈りが中心でしたが、学校中がすっきり、きれいになりました。おかげさまで、新しい学期を新鮮な気持ちで迎えることができます。暑い中、御協力本当にありがとうございました。(PTA係)

## 全国高校総合文化祭に参加

～～ 8月3～4日に福島県福島市にて開催。～～

美術部部长 太田 実郷

今回、私は、福島県で行われた全国高等学校総合文化祭(美術・工芸部門)に参加させていただきました。震災があったことを感じさせないくらい多くの参加者が集まり、活気のあるものでした。また、他県の学生と交流する機会もあり、本当に有

意義で楽しい時間を過ごすことができました。今回参加させていただけたことに心から感謝したいです。



## 中学生一日体験入学

7月29日(金)に中学生一日体験入学が行われました。市内外から多くの中学生の参加があり、参加者は大ゼミナール室で学校の説明を聞いたあと、国・数・英・理・社・中・韓の授業を体験しました。授業は2時間体験してもらいましたが、いずれも好評でしたよ。次は感想です。

- ★ 体験入学はすごく楽しかった。これからの進路選択に役立てたいです。
- ★ 今回の体験入学でとても鹿児島東高校に興味を持ったのは良かったです。
- ★ 体験入学が初めてで、とても緊張したのですが、好きな韓国語の授業やとっても楽しい英語の授業を体験できて、本当にうれしかったです!!案内をしてくださった高校生の方もすごく優しく、明るく案内をさせていただいて教室の移動も楽しかったです。
- ★ この学校に入りたくなりました。

今後の志望校選択に役立ててもらい、ぜひ、本校を受検してほしいと思います。また、生徒会執行部のおかげで、当日の運営もスムーズに行きました。ありがとうございました。本校を受検する人たちが増えることを期待します♪



※今回は、紙面の都合で行事予定を掲載できませんでした。別途配付の行事予定表で確認して下さい。